

伸びゆく力

～ 校訓 ～
希望 ・ 清心 ・ 錬磨

自然災害への対応

近年、自然災害が続いています。多くの尊い生命が失われ、寂しい限りです。

今年の6月18日に大阪府で発生した地震では、学校のブロック塀の倒壊により、児童が死亡しました。本校では地震直後から校内のブロック塀の状況を調査しました。残念なことに、校内ではプールや校舎北側にブロック塀があり

ます。現在、注意喚起のためのシールを貼っておりますが、今後、安全対策について市教育委員会と協議してまいります。通学路については、各自治会長さんやみまわり隊の方と危険箇所を調査し、市教育委員会へ報告したところです。

また、7月3日は台風による臨時休校、その直後には雷雨や豪雨のため、保護者の方へ緊急にメールで連絡することが何度もありました。しかし、保護者のご協力のおかげで落ち着いた対応ができました。どしゃぶりの雨の中でも、みまわり隊の方々が子ども達のために活動されておられることにも頭が下がりました。

一方で、梅雨明け後は猛暑が続いています。毎日のように熱中症の話題が聞かれます。気象に関する報道では、経験したこともないような高温という言葉を目にします。これまで夏の気温は30℃ぐらいが普通でしたが、今や軽く35℃を越えるようになりました。これから先が不安です……。

明日から夏休みに入りますが、児童の生命が無事であってほしいと切に願っています。

9月3日の始業式に元気な全校児童と会えることを楽しみにしております。 (長富良子)



～ 祝！交通安全子供自転車山口県大会 優勝！ ～ 7月14日(土)



第53回交通安全子供自転車山口県大会が山口県総合交通センターで開催されました。この大会は、自転車の安全走行に関する知識と技能を身に付けさせるとともに、交通安全についての興味と関心を高めさせ、習慣化を図ることにより、交通事故防止の目的を達成しようとするものです。内容は、学科と安全走行・技能走行の実技の試験が行われます。団体の部ではチーム(4人)の合計得点で順位が決定されます。

今年度、本校のさざなみキッズサイクリーズの10名が出場しました。団体の部ではAチームがみごと優勝しました。個人の部では上位10位以内に5名が入賞しました。昨日、防府市長様や防府警察署長様へ報告に行きました。8月8日には東京ビッグサイトで開催される全国大会に出場します。山口県代表として最善を尽くしたいと意気込んでいます。

小中連携 ～ 佐波中学校の先生方との懇話会 ～ 7月9日(月)



6年生が佐波中学校の先生方との懇話会を実施しました。これは、中学校の先生方との会話を通して適切な言葉を使うことや中学校生活への親しみを感じることを目的としました。

当日は中司校長先生をはじめ4名の先生方が来校されました。4グループに分かれ、自分の小学校生活を紹介したり、中学校生活について先生方へ質問したりしました。6年生は緊張しながらも、敬語を使って正しく会話ができたといい達成感がありました。中学校の先生方が丁寧に説明をしていただいたおかげで、中学校生活に興味をもった感想もありました。地域の中学校への意識がいつそう高まればと願っています。



佐波小ニュース



防球ネットの設置 7月11日(水)

管理棟1階に防球ネットが設置されました。これまでボールが何度も職員室のガラス窓にあたっていましたが、これで問題が解消しました。



引き渡し訓練 7月11日(水)

大規模な地震発生を想定した保護者への引き渡し訓練を実施しました。特に、今回は徒歩によるお迎えのご協力をしていただき、感謝しています。



とうもろこしの皮むき 7月13日(金)

1年生が一人2本ずつとうもろこしの皮むきに挑戦しました。給食室で茹でていただき、全校で給食の時に食べました。甘くておいしかったです。



水泳記録会 7月18日(水)

5・6年生の水泳記録会を実施しました。今年は天候に恵まれ、自己ベスト更新のため気合いを入れて頑張りました。応援する児童の態度もよかったです。



～ P T A 夏休み美化活動のお知らせ ～

- *日 時 8月19日(日) 8:40～10:30
- *持参物 帽子、タオル、軍手、飲み物、草刈り道具など
- *グラウンドの整備作業があるため、駐車場はありません。ご注意ください。

